
8 Pièces

450 m²

Réf. 2216805

20 000 €

Cannes
Maison à louer (06400)
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Située  sur  les  hauteurs  de  Cannes,  cette  superbe  propriété  d'environ

450m²  bénéficie  d'une  vue  mer  panoramique  sur  la  baie  de  Cannes.

Elle  se  déploie  sur  trois  niveaux  et  offre  de  magnifiques  espaces

intérieurs  et  extérieurs,  un  séjour  spacieux  ouvrant  sur  le  jardin,  une

cuisine  entièrement  équipée,  ainsi  que  de  7  chambres  en-suite.

Fraîchement  rénovée  avec  des  matériaux  haut  de  gamme,  cette

propriété dispose également d'une piscine, d'un jacuzzi ainsi que d'une

salle de cinéma. Garage et place de parking extérieur.

Located on the heights of Cannes, this superb property of approximately 450sqm

enjoys a panoramic sea view over the bay of Cannes. It is spread over three levels

and offers magnificent indoor and outdoor spaces, a spacious living room opening

onto the garden, a fully equipped kitchen, as well as 7 en-suite bedrooms. Recently

renovated with top-of-the-range materials, this property also has a swimming pool,

a jacuzzi and a cinema room. Garage and outdoor parking space.

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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